

Tiempo La Noticia Digital  
Martes 17 de Abril del 2007

**De no tipificar el delito de feminicidio habría un costo político muy grande: Victoria Chavira**

[http://www.tiempo.com.mx/not\\_detalle.php?id\\_n=25237](http://www.tiempo.com.mx/not_detalle.php?id_n=25237)

La diputada Victoria Chavira, Presidenta de la Comisión de Equidad, Género y Familia, aseguró que todos apoyarán que en el Código Penal de Chihuahua se tipifique el delito de feminicidio.

De no ser así, la legisladora manifestó que habría un costo político enorme y que la ciudadanía chihuahuense reprobaba la labor de los legisladores pues es un problema que necesita ser erradicado completamente.

La diputada añadió que tiene muchas esperanzas en que sus compañeros diputados, el gobernador y el poder judicial apoyen esta propuesta, ya que las mujeres que sufrieron por este delito merecen justicia y los chihuahuenses merecen que no vuelva a pasar ni una más.

La diputada se sintió segura de que hoy se dio un gran paso para la tipificación del delito de feminicidio y esperará hasta el 3 de mayo para que un grupo de expertos diga por qué es necesario incluir este delito en el código penal del Estado de Chihuahua.